

Forums pour l'entourage

## Blasée par le temps consacré

Par Profil supprimé Posté le 16/02/2015 à 11h00

Je suis en couple depuis environ 3 ans avec un homme que j'aime énormément, mais qui est devenu accroc aux jeux d'argent, particulièrement à la roulette (Casino, jamais en ligne), et aussi aux jeux de grattage, Euromillions etc.

Il y a 2 ans, il m'a volé environ 1000€ en quelques jours sur ma carte bancaire, que je lui avais prêté pour mettre de l'essence. Je l'ai découvert à temps via mon suivi de compte, et il m'a remboursé depuis, mais il continue à jouer énormément.

Les montants ne sont pas forcément excessifs, rarement plus de 100€, mais il se rend au casino quotidiennement. Chaque après-midi, durant ses 3 heures de pause (travaillant en restauration), et régulièrement le soir aussi, alors qu'il finit tard. Je ne supporte pas qu'il préfère encore y aller après le travail, plutôt que de rentrer me retrouver à la maison.

Je lui impose de participer à 50% des factures et dépenses communes, mais le reste de son salaire va pour ainsi dire uniquement au casino, ainsi que dans le remboursement d'une grosse dette qu'il a envers l'un de ses meilleurs amis (bien qu'il ait toujours refusé de m'en dire le montant et la raison).

En dehors de l'aspect financier, c'est le temps énorme qu'il y consacre qui me bouffe la vie. On ne se voit déjà pas beaucoup avec nos horaires de travail, et le peu de moments que l'on pourrait partager, il préfère les passer au Casino. Et même lorsqu'il est à la maison, il passe la quasi totalité de son temps à tenter d'élaborer des stratégies infaillibles de gain. C'est tellement ridicule qu'il ne s'aperçoit pas de la stupidité de cette recherche impossible, à vouloir trouver une explication rationnelle au hasard.

Il se voile la face et prétend ne pas être accroc... évidemment, puisque son point de comparaison est établi avec les personnes qui l'entourent au quotidien, ses "amis" du Casino, dont beaucoup sont bien plus endettés que lui et jouent des sommes astronomiques. Le Casino représente pour lui un endroit convivial, où il pense s'épanouir socialement... Sans voir les dangers que ça comporte.

Je n'en peux plus, moralement, d'être délaissée au profit de ces jeux. Qu'il préfère choisir d'aller jouer à la roulette tard le soir après le travail, plutôt que de rentrer à la maison et de me faire l'amour.

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 18/02/2015 à 11h00

Bonjour H,

Tout d'abord, je présente mes excuses à ceux qui me liront parce que je fais d'affreuses fautes d'orthographies. Désolé mesdames messieurs.

Je prends la peine de répondre ici parce que c'est le "post" le plus récent et parce qu'il me "parle". Je suis sensible à ce que vous dites H. Il y a 10 à 20 ans de cela, je vous aurais conseillé de l'enfermer ce bougre! Mais de nos jours, mon histoire montre bien que le fléau peut être à l'intérieur même de la maison...

Je suis en couple avec un Homme dont je suis complètement folle amoureuse. Tellement que je l'ai tout de suite épousé quand il me l'a demandé, avec tous ses défauts et ses qualités.

Aujourd'hui je suis enceinte de lui et ma patience est amoindrie (les hormones il paraît). Depuis que nous habitons ensemble (avant même le mariage), j'ai pu constater qu'il passe beaucoup de temps à jouer sur son ordinateur. Mais vraiment beaucoup de temps! D'ailleurs il m'a avoué un jour qu'avant notre mise en ménage ça lui arrivait de rester jusqu'à 6 heures du matin devant son écran alors qu'il doit travailler derrière! Il voulait dire par là que ma présence avait réduit son temps de jeux.

Nous sommes un couple jeune (<30ans) et accoutumé à la technologie. Je pense que dans 10/20 ans on parlera de l'addiction via l'ordinateur parce que ma Pote a le même problème avec son compagnon. Il joue sur son PC alors qu'elle s'est déplacée pour qu'ils se voient. On pourra l'appeler "Cyber-addiction", comme le cyber-harcèlement scolaire actuel.

Alors vous me direz &lt;&lt;Mais il ne perds pas d'argent!&gt;&gt; Détrompez-vous. Grace à internet, plus besoin de se déplacer au Casino pour jouer aux cartes avec les "Amis". Tout est à portée de "clic". De plus, certains jeux en ligne sont payants. Et ceux qui ne le sont pas au début, devient subtilement pour devenir payants. Même les jeux pour enfants!!! Et c'est grave parce que maintenant, vu que les enfants sont toujours plus précoce, ça va commencer innocemment par le gosse qui va piquer la CB de sa mère pour poursuivre le jeux, et c'est le début de la fin...!

Aujourd'hui je suis à bout. J'ai envie de tirer ses cheveux, de jeter son PC par la fenêtre, de cacher sa CB, bref! Je ne suis pas du tout dans un état d'esprit calme et serein. Mais vu que je sais que je vais regretter d'avoir été "vilaine-pas-belle", je ne le fais pas. Et puis il est du genre à retourner s'acheter un PC neuf le jour d'après de toute façon.

Ce qui est malheureux c'est qu'il est de moins en moins efficace au travail aussi. Et depuis que nous sommes mariés, il rentre de plus en plus tard à la maison parce qu'il préfère jouer à son bureau plutôt que de croiser mon regard désapprobateur.

Moi ça me désespère parce qu'il sait que ça ne lui fait pas du bien, ce n'est pas productif, il perd son temps, il sait tout ça, mais il continue... Franchement je ne sais plus quoi faire.

Et moi, je suis quelqu'un qui a besoin de son p'tit sommeil pour être en forme le lendemain, mais je suis aussi quelqu'un qui a le sommeil très léger... malheureusement. Ce qui fait que la lumière de l'écran m'empêche de dormir, le bruit du "clic" de la souris aussi, le bruit du clavier idem. Je deviens presque allergique au PC à force! Et en ne dormant pas bien, je ne travaille pas bien non plus. Et je suis de plus en plus fatiguée et quand je le suis, je n'ai aucune pitié: Pas de p'tit câlin! Mais les soirs où j'ai besoin d'un p'tit câlin, je dois me battre avec l'écran (rivale du 21ème siècle) pour avoir mon mari deux secondes!

Et pour en mettre une couche, j'ai des antécédents de dépression à cause d'un sentiment d'abandon durant mon adolescence (j'étais tout le temps mise à l'écart par mes camarades). Je ne le fais pas exprès mais, du coup, je me referme sur moi même. Je ne parle plus, je ne vie plus, parce que inconsciemment je suis re-exclue par mon mari qui préfère son PC à ma "fine ligne" et ma gorge généreuse.

J'ai vu qu'il n'y a pas beaucoup de réponses sur le site mais bon.

Si ça peut vous aider H à vous sentir moins seule... Voilà mon p'tit vécu.